

IV 8(4)

Pedro Jiménez-Ullundain

72. RUE CARDINET

Paris 17 Nov^{bre} - 1913

4

Dr. Dr. Pedro Dorado
Salamanca.

Muy querido amigo: el 28 del actual
pienso embarcarme en Orueta para Oruero
Oriente en donde quisié me detenga cuatro ó cinco
meses. Yo no querido emprender el viaje
sin enviar un telegrama a V^o a Marin sinver
y al resto de mi familia, y sin ponerme
a su disposición para cuanto por aquellas
tierras se le ofrezca.

Ya sabe V^o amigo Dorado que yo no
~~quiero~~ dirijir estas cosas por mero cumplido y

UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS USAL.ES

si cree Vº que en algo pudiere servirle no
tempa el menor inconveniente en decirmelo, que
yo haré cuanto mis medios me permitan para
complacer a un amigo ó quien tan de veras quiera.

Tambien llevan en mi equipaje el Derecho y sus
Sacerdotes que ya lo han leido algunos argentinos
y que quisieran tener ocasión de mostrártelo a otros.

Si tiene Vº por allí algun amigo ó relación
con Cervantes ó Mervilla y quisiera Vº darme alguna
carta de presentación, tendrá verdadero gusto en vi-
sitarlos en su nombre.

Muchos recuerdos de toda esta familia que no
les olvidar y dispongo de un afectuoso amigo



En su est. Ayer le di a V. mis impresiones
sobre este, a la vez tengo que solicitar más trabajos
de lo que ya he hecho, para conseguir mi UNIVERSIDAD
esta formación científica que V. ya conoce — DESALAMANCA
entre otras ha ido dentro de un mundo que
señalmente me hallo en una noche tempestuosa.

rin jaderas vivir, fachadas ni falso apenes, no con
que no fuer nubes, quieto en la cama o sentado en una
silla.

Cuando comencé a leer un arte póstumo que iba a ser un V.
a Señor que vivió por aquí para embarcarse en
Gibilterra, como era su nieto hijo y abijo que acudían
de alguna parte, lo que quiso contarle el nieto con tanto
a V. con motivo de algunos días.

Mis relaciones con gente de allá son más que buenas
y con los que pertenecen a la universidad, y con los que trabajan en la misma
ciudad, pero de amigos con quien me siento más cómodo
y con los que se encuentran en Suiza, es el Dr. Mazzoni, sobre
se multiplican agitados, se hacen actividades, también
en el exterior. En Inglaterra están Vichí, le pongo lo visto
en mi nombre. Luego también pertenecen a los profesio-
nistas como su hermano, Francisco Vargas y Colos, G. Don-
zé, y le han ido a verme, Antonio, y Victor Pelle-
canto y Adolfo Servet, le he de Le Plata, ~~en la~~ en Ar-
mundo le vaya a saludar al doctor del Valle Me-
lucha (rector de la Universidad) y su socio, Juan
y José Luis Buffo, queridos que lo lastimó de Ecuador.
En Quito se encuentra el doctor (excribano
público), que cito su nombre) un español de abierto y abun-
dante y sanguíneo carácter, intelecto a la que suele ser
normal entre personas de ese profesión y poca ambi-
guedad: D. Gregorio Esteban Cambasa, gallego ~~que~~ que
vive en la calle V. Túroso número 600, que en Quito
vive, y en Quito. Si quisiera hablar de V. con él. De-
bería ser yo quien se integrante por la **UNIVERSIDAD**
de Salamanca.

Le dejo el mejor saludo y no se pierda
toda actividad, con mucha fuerza y felicidad para
dicho fin. Yo le doy todo a su familia y les deseo lo mejor.

lento fijo de la P. V. se pone de acuerdo V. lo q.
que se dice en el articulo nro 7º de la
ley

65



VNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS.USAL.ES